



LA REFORMA, UN HECHO; ILEGAL, SI CORTE INTENTA TIRARLA: SHEINBAUM

ELIA CRUZ CALLEJA Y FRANCISCO MENDOZA NAVA

Asegura que la reforma fue aprobada por la mayoría calificada como mandata la Constitución

Descarta escenario en el que la Corte, presidida por Norma Piña, pueda tirar la reforma: "ya está aprobada"

Enfatizó que la economía se mantiene estable tras la aprobación de la reforma judicial. **Pág. 4**



YA ES UN HECHO LA REFORMA; SERÍA ILEGAL QUE LA CORTE LA TIRARA: SHEINBAUM

CLAUDIA SHEINBAUM PARDO, presidenta electa de México, sostuvo que sería ilegal que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) intentara tirar la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF) porque ya fue aprobada por la mayoría calificada del Congreso y eso es lo que dice la Constitución.

"No, eso es ilegal. Ya, ya está aprobada, lo dice la Constitución", dijo.

Enfaticó que la economía se mantiene estable tras la aprobación de la reforma, descartando así el escenario pesimista que se mantenía previo a la discusión en el Congreso mexicano.

"Ya ven que decían que 'se iba a ir

el dólar a quién sabe cuánto', nada. En realidad, la gran parte de los cambios de dólar-peso, pues tienen que ver con asuntos internacionales", subrayó.

Sobre las recientes declaraciones del embajador de EU en México, Ken Salazar, donde aseguró que en el mundo, incluida América Latina "tiembla" la democracia, la presidenta electa cuestionó que qué más democracia habrá en México que el que se elija por voto popular a los jueces. Además, insistió en que no hay ninguna razón para que los inversionistas nacionales y extranjeros se preocupen porque con la reforma se reforzará el Estado de Derecho.



Propuso que fideicomisos sean utilizados para pagar la elección de jueces. Cuartoscuro

Asimismo, dijo que aún faltan las leyes secundarias sobre la reforma judicial que definirán las cuestiones técnicas de cómo se implementará y cómo se darán las elecciones escalonadas de los nuevos jueces, magistrados y ministros y los recursos que se requerirá para ello, pero adelantó que los fideicomisos serán utilizados para la elección.

Elia Cruz Calleja